
�□田守委員長（三郷小学校）�� □寺畑副委員長（穂高西中学校）���□山田顧問

�□石川委員（穂高東中学校） □藤倉委員（豊科北小学校）� �����□中井委員（豊科東小学校）

�□渡辺委員（豊科北中学校） □石川委員（豊科南中学校）

 □唐沢委員（堀金小学校) □鵜飼委員（三郷中学校）�

番号

1 開会の言葉

2 委員長挨拶

3 会報誌について ・ 「そらいろのたね�夏号」の校正・読み合わせ →�詳細は「会報誌校正」に記載

・ 編集後記記事依頼� ��75~80文字��自由コメント提出�~6/29

��担当�田守、藤倉、石川（南中）

・ 「そらいろのたね�夏号」発行までの流れ

~6/30 ��修正箇所見つけ次第委員長に連絡�→�山田顧問�→�修正

7月 上旬��印刷�

中旬��出来上がり��→��各学校（市P連参加校）へ

発行日：7/10

・ 次号以降の記事検討 アフロ会長会談�特集

4 ホームページについて �・「情報の窓」掲載ルール等確認HP修正箇所の確認（年度更新内容・役員会名簿）

→�詳細は「ホームページについて」�に記載

�・「情報の窓」掲載ルール等確認�新コーナー検討（役員会・評議員会＜資料掲載＞、広報誌掲載）

→�詳細は「ホームページについて」�に記載

�・「情報の窓」掲載ルール等確認�「情報の窓」掲載ルール等確認

→ 第1回委員会で決定の通り

�・「お問合せ」コーナーへの対応�「お問合せ」コーナーへの対応

→�「ホームページについて」�に記載

�・その他�その他 ��更新のタイミング以外の更新

→�第1回委員会で決定した5回＋変更、訂正

��各学校へのリンク依頼

→会長より各学校へお便り発出していただく

��その他、改善点など
→�「ホームページについて」�に記載

5 連絡事項 �書記係・議事録について

書記係をおく �本年度は中井さんにお願いする

6 次回委員会日の確認 9/20 （水）19：00~ （豊科公民館�会議室��予定）

・ホームページ編集会議 （新コーナー検討・費用見積もり確認等）

・次号以降の記事検討

7 閉会の言葉

出席者
�(敬称略)

委員

担当役員 �□長島 美樹（明北小学校）�

次第 議事内容及び記録

平成29年度安曇野市PTA連合会�広報委員会�第2回�議事録
日時 平成29年6月28日 （水） 19：00~ 場所 豊科公民館�中会議場



�会報誌校正

��村時代�→�堀金村時代 ��笑顔にために�→�笑顔のために
��出来る�→�できる ��伸之�→�信之
��子供�→�子ども ��佐柳�→�佐栁
��2つ目の理由や目的を�→�削除する ��市P連�間隔を調整したい
��east →�East ��あいさつ�→�ごあいさつ
��追加�編集後記下URLの右横にQRコード

4面 → ← 1面

2面 → ← 3面

��評議会�→�評議員会�2か所 ��明北小学校
��穂高神社�→�穂高神社参集殿 ���子供�→�子ども�4か所��
��第一回評議員会議事�→�グループ討議の6テーマ ���追加�有名でない固有名詞�かんだち山�に括弧をつける
��市P�→�市P連�2か所 ���出来る�→�できる
��関係団体との架け橋の範囲 ���行うことになっております�→�行うことになりました

��図るためや�→�図るため ���追加�これからも毎年
��日本PTA連合会�→�日本PTA全国協議会 ���考えております。�→�考えています。
��行ったり�→�行うなど

��追加�図に県PTA連合会 ��豊科北小学校
��追加�図に市PTA連合会 ���子ども達�→�子どもたち
��家庭教育委員会 ���メンバーが始められ�→�メンバーが始めたイベント

��代表のかたに出席いただき�→�代表が参加し ���こども�→�子ども
��削除�市P連のパート�第3回 ���追加�豊科北小学校までご連絡ください。
�明北小学校の写真の解像度が低いことへの対応について

��長嶋さん確認し山田さんに提出�再確認�~6/30

ー��2��ー



�ホームページについて

・市P�HomePage�変更について添付資料の内容などを確認
�����HP修正箇所の確認

市P�→�市P連�に統一

子供、こども�→�子ども�に統一

安曇野市PTA連合会

代表者名、会員数、自動生徒数の更新

年度委員会テーマページ 

家庭教育委員長に更新内容を確認��→�長嶋さん�~7/7

単位PTAの窓

安曇野市小中学校の紹介 学校名訂正�小が抜けている ���→�画像データの為後ほど修正�山田顧問~6/30

お問い合わせ

���お問い合わせはどこに送信されているのか

���Googleアカウントで、Googleフォームを利用しているので、ログインしているGoogleアカウントに送信されている

���Googleアカウントは新規に作成せず、現状のものを利用する�その方法�山田さん→寺畑さん�~ 7/?

���お問い合わせの処理フロー

����一次窓口として広報副委員長がチェックし、常任理事に振り分ける

・新コーナー検討（役員会・評議員会＜資料掲載＞、広報誌掲載）
→ 今すぐは新コーナーは作らず当面は「情報の窓」の中に全て掲載して行く。

新コーナーや専門のページを設るには費用がかかる → 見積もりを出していただき第3回委員会にて検討する。

・「情報の窓」掲載ルール等確認    ※第1回委員会で決定の通り

→市P連行事に関する内容・範囲。市P連役員又は広報委員(掲載依頼者)から起案し、市P連会長並びに広報委員長

����及び広報委員会担当役員の承認を得たものを掲載する。

→単Pの行事等PR記事市も掲載可能とする。

市P連会長並びに広報委員長及び広報委員会担当役員の承認を得ること。 (例：6/24豊科北小バザー告知)

・更新のタイミング以外の更新
→原則、第1回委員会で決定した通り、全体5回とする。

→掲載内容に変更があった場合や記事に誤りその他変更が必要と判断した場合、市P連会長並びに広報委員長及び

����広報委員会担当役員の承認を得て随時更新する。

改善点
���→�会報誌の発行に合わせて写真を更新

���→�広報誌、評議員会の議事録などは、お知らせに掲載する

���→�そらいろのたねバックナンバーを保存していきたい ���→�山田顧問に見積りしていただく��~9/20

���→�「情報の窓」に写真を表示できないか ���→�可能だがプログラム変更が必要�→�予算の都合で保留

���HomePage変更箇所発見した場合の対応について
���発見したら、委員長、副委員長を介して修正を依頼する
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